
質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 6番議員 １　地域活性化とスポーツ大会について

唐澤　稔 （１）大会の招致について

（２）市と民間との連携について

（３）スポーツボランティアについて

（４）選手の育成について

（５）指導者について

（６）各グランドについて

2 12番議員 １　農業問題について

飯島　進 （１）畦畔管理作業の省力化技術「畦畔グリーン」について

（２）「担い手・集落営農づくり」について

3 13番議員 １　１８歳から投票・主権者教育について

若林　敏明 ２　定住促進のための住宅確保について

３　民意の反映・市民との意見交換会から

4 18番議員 １　いきいき健康券（高齢者福祉券）交付事業について

前田　久子 ２　市内診療所の充実について

３　消防団応援事業について

４　避難所運営ゲームＨＵＧ（ハグ）の導入について

5 20番議員 １　伊那市地方創生総合戦略について

飯島　尚幸 （１）友好都市・新宿区との交流について

（２）定住自立圏構想について
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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

6 14番議員 １　生産現場で怒りの国会決議に反するＴＰＰ譲歩案について

飯島　光豊 ２　「番号通知カード」の発送が迫るマイナンバー制度の懸念

　について

３　すべての高齢者に「敬老のこころ」を届ける施策について

（１）すべての高齢者に公平な敬老会の事業を

（２）高齢者いきいき健康券でおむつの購入ができるように

7 4番議員 １　市内に人工芝サッカー場の整備を

八木　択真 ２　学校給食に関して広がっている保護者の不安解消を

３　高遠第２・３保育園の存続に向けた住民の活動への支援に

　ついて

8 11番議員 １　公職選挙法改正に伴う選挙権年齢の１８歳以上への改正に

平岩　國幸 　ついて

２　プレミアム付き商品券の販売について

9 2番議員 １　学校プールの浄化設備における塩素ガス発生事故と今後の

野口　輝雄 　伊那市の小中学校のプール学習の運用に関わって

（１）古里小と小諸東中の塩素ガス発生事故の教訓を伊那市

　　はどう捉え、どう生かすか

（２）塩素剤を使わない学校教育環境の整備を早急に

10 1番議員 １　子育て支援策の充実について

白鳥　敏明
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11 8番議員 １　入札不落問題について

宮島　良夫 （１）不落による影響は

（２）公契約条例の取り組みについて

２　人事評価制度の法制化について

（１）人事評価とは

（２）人事評価の基本的な枠組み

12 9番議員 １　人口増対策「多世代同居・近居による家庭づくり」

竹中　則子 　　　若者定住対策に幅広い施策を

２　「市民憲章」制定と「自治基本条例」

　　　明日の伊那市を創造して

13 19番議員 １　保育園や学校給食の安全と食育推進について

柳川　広美 （１）地元産農作物の利用促進を

（２）農家と子ども達に顔の見える共同作業を

（３）食品添加物や遺伝子組み換食品を極力少なくする基準

　　を

２　子育て支援の充実について

（１）病児保育設置・病後児保育の拡充

（２）子どもの医療費窓口無料化

（３）産むかどうか悩む親の相談体制を

３　防災公園の設置について
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14 10番議員 １　国道１５２号、県道駒ヶ根長谷線の道路改修の取り組みに

中山　彰博 　ついて

（１）分杭峠・中沢峠の通年通行に関する今後の要望活動に

　　ついて

（２）国道１５２号粟沢川入り口の狭隘部分の改良について

（３）リニア工事による残土処理について

２　子育て支援について

（１）小規模保育園の休園・廃園について

（２）子育て支援センター登録料（使用料）の減額について

15 7番議員 １　地籍調査について

橋爪　重利 ２　高遠学園構想について

16 17番議員 １　設計積算・入札体制の改善に向けて

前澤　啓子 ２　塩見小屋の補正予算及び塩見新道整備について

３　産休明け保育の充実について

17 15番議員 １　「伊那地域定住自立圏」構想について

黒河内　浩 ２　「高遠学園構想」が意図するところ

３　１８歳選挙権が及ぼす影響と対策

18 3番議員 １　地域自治区・地域協議会について

２　史跡・高遠城跡の整備について

19 5番議員 １　景観を深める看板の統一化について

唐澤　千明 ２　ポイ捨て防止条例制定に向けた取り組みについて

３　塩見岳登山の新伊那ルート復活について


